



1 de

Ayuntamiento de Ciudad Real



balance de todo un año

ES TIEMPO DE REPASAR LOS DEBERES HECHOS DURANTE ESTE PRIMER AÑO DE GOBIERNO y de comprobar de que forma ha ido progresando la ciudad. Dicen que no hay que mirar hacia atrás ni para tomar impulso, pero en este caso se hace necesario volver la vista, aunque sea durante breves instantes, para verificar el gran salto cualitativo que hemos dado. Te invitamos a dar un paseo por nuestra ciudad a través de estas páginas para que te entusiasmes con todo lo que hemos conseguido en este 'uno de cuatro' que es sólo el principio de todo lo bueno que aún queda por llegar